

NEWS



Spieleabend an der Hochschule Aalen – Komm vorbei und spiel mit!

11.11.2024 | Seit mehreren Jahren treffen sich Studierende der Hochschule Aalen zu einem besonderen Event: dem Spieleabend! Was ursprünglich in einer WG begann, hat sich mittlerweile zu einem festen Highlight für alle Spielfreunde entwickelt. Egal, ob du ein erfahrener Brettspielprofi bist oder einfach Lust auf einen entspannten Abend mit Freunden hast – hier bist du genau richtig!

Wann und Wo?

- Wann? Alle zwei Wochen donnerstags um 18:30 Uhr
- Wo? Hochschule Aalen, Raum G2 0.28 (Aquarium)

Die nächsten Termine:

- 21. November
- 05. Dezember
- 19. Dezember
- 16. Januar

Was erwartet dich?

- Spiele für Jeden: Bringt einfach eure Lieblingsspiele mit – es gibt immer Mitspieler, die Lust haben, sich anzuschließen!
- Klassiker sind auch dabei: Ob 7 Wonders, Siedler von Catan, Terra Mystica, Werwölfe von Düsterwald, Kartograph oder viele weitere Klassiker – für jeden Geschmack ist etwas dabei! ☺
- Snacks und Getränke: Die Snacks und Getränke werden von der Fachschaft Elektronik und Informatik organisiert, die für die perfekte Spieleabend Stimmung sorgen. ☺
- Spaß und gute Laune: In entspannter Atmosphäre spielen wir, lachen und haben einfach eine gute Zeit! ☺

Warum mitmachen?

- Neue Leute kennenlernen: Der Spieleabend ist die perfekte Gelegenheit, neue Freundschaften zu schließen und Kommilitonen in entspannter Atmosphäre kennenzulernen.

- Gemeinsam zocken: Ob Teamspiele oder spannende Duelle – hier macht jeder mit und hat Spaß. ☺

Sei dabei!

Du bist herzlich eingeladen, egal ob du regelmäßig oder nur einmal vorbeischauen möchtest! Bring deine Freunde mit, schnapp dir ein Spiel, und hab einen tollen Abend in netter Gesellschaft. ☺

Wir freuen uns dich beim nächsten Spieleabend zu treffen!